
CONSEIL D'ÉCOLE N°3 
JEUDI 20 JUIN 2024 

 
Personnes présentes : 
 
Les élus : M.Menestrier, M.Duchene 
Les représentants des parents : Mme Chappuy, M.Peixoto, Mme Vuillemin, Mme Schouvey, Mme 
Chamoulaud, Mme Streit, Mme Cuenin 
Les enseignants : Mme Hadjeras, M.Potier, Mme Marquiset-Prenza, Mme Paleizy, Mme Bole-
Richard, Mme Flammarion 
Le responsable du périscolaire : Jean-Michel Roy 
 
M.Potier annonce son départ, la direction de l’école sera assurée par Mme Gina Pavan à la 
rentrée, présente ce soir au conseil. 
 

ORDRE DU JOUR 
 
- Suivi des décisions des précédents Conseils d'Ecole. 
- Bilan de la coopérative scolaire. 
- Organisation pédagogique envisagée pour la rentrée 2024/2025. 
- Le Projet d’Ecole. 
- Attribution et répartition des crédits municipaux. 
- Besoins en matériel, travaux et entretien des locaux. 
- Divers. 

 

SUIVI DES DÉCISIONS DU 1er et du 2ème CONSEIL D’ÉCOLE 
 
SECURITE : 
-Le 2ème exercice d’évacuation incendie a été réalisé le 13 juin, les enseignants et les 
enfants n’étaient pas prévenus, l’exercice s’est déroulé dans un temps raisonnable. 
-L’exercice « Risques majeurs » a été effectué en avril, avec le scénario ‘nuage 
toxique.’ Le problème réside dans le fait de prévenir les enseignants, le message sur le 
téléphone n’étant pas entendu par tous pendant la classe. La mairie propose d’équiper 
l’école de talkies-walkies. Le dispositif sera testé l’an prochain. 
-Le plan VIGIPIRATE est au niveau « Urgence attentat » 
-Pas de déclaration d’accident depuis le dernier conseil. 
-Les aménagements autour des poubelles en maternelle ont été réalisés, les poubelles 
du périscolaire seront à ranger pour ne pas rester devant les vitres.  
-Un bouton moleté sur l’issue de secours en maternelle doit être installé 
prochainement. 
-La sécurisation du portail de la cour élémentaire doit également être effectuée par les 
agents municipaux. 
 
BILAN DES PROJETS CONDUITS ET EN COURS 
 
Dans le cadre du VIVRE ENSEMBLE 
-Il n’y a pas eu de conseil des délégués cette année mais des conseils d’élèves ont été 
menés dans les classes. 
-Dispositif pHARe : 
Nous n’avons pas obtenu le niveau 1 de cette labellisation cette année car il faut 2 
actions : nous avons participé à la journée nationale de lutte contre le harcèlement du 
09 novembre 2023 mais il manque un moment d’information à l’ensemble des familles. 
-Enquête « Climat scolaire » : elle a été faite en octobre mais nous n’en avons pas 
mené une autre. Nous attendons de savoir si une nouvelle enquête sera proposée par le 
ministère l’année prochaine avec une exploitation numérique.  
 



-Jouons la carte de la fraternité : La classe de CE2/CM1 a renouvelé sa participation 
cette année. Le travail commence par une lecture d’images, les élèves écrivent 
ensuite des cartes sur le thème de la fraternité à des adresses prises au hasard. 7 
réponses ont été envoyées aux enfants.  
 
Dans le cadre de L’EDUCATION ARTISTIQUE ET CULTURELLE 
- Le projet de création d’un livre en partenariat avec les Editions du Chocolatest 
achevé. Le financement des livres a été effectué par Bouts d’ficelle et les 
interventions de l’éditeur par la Coopérative Scolaire. 
- Les GS/CP ont profité des histoires enregistrées sur les Bookinous. 
- L’intervention de Mme Zanchi a été poursuivie auprès des élèves de la PS au CP pour 
des séances de lecture offerte dans le cadre du projet « Lire et faire lire ».  
- Bibliothèque : la nouvelle personne qui a pris en charge la bibliothèque serait ouverte 
à l’accueil des classes l’année prochaine. 
- Le 14 juin, les classes de la GS au CM2 sont allées sur Besançon pour aller voir un 
concert de l’Orchestre Victor Hugo : Le tour du monde en 80 jours. Le spectacle a 
beaucoup plu aux enfants et a permis de travailler autour des familles d’instruments et 
de la littérature. 
L’après-midi, les classes de GS/CP et CM1/CM2 ont visité la ville en bateaux-mouches, 
les CP/CE1 sont allés au musée des beaux-arts tandis que les CE2/CM1 ont effectué un 
parcours historique dans le centre-ville. 
 
 
Dans le cadre de L’EDUCATION AU DEVELOPPEMENT DURABLE 
- Deux interventions du SYBERT ont eu lieu dans la classe de CM1/CM2 sur le tri et le 
réemploi. 
- Les jardins potagers ont été réalisés en maternelle et par la classe des CM1/CM2. 
- La cuve à eau a été raccordée à l’élémentaire. 
 
Dans le cadre de L’EDUCATION A LA SECURITE 
- L’APER est validée pour la classe de CM1/CM2 mais pas le SRAV (Savoir Rouler à Vélo) 
car la sortie du 21 juin est annulée à cause de la météo. 
 
Dans le cadre de L’EPS 
- Le cycle piscine avec les MS/GS et les CE2/CM1 s’est bien déroulé (8 séances).Un seul 
groupe ira l’an prochain (CE1/CE2) mais le dispositif aura lieu tous les ans.  
- Sorties USEP : toutes les classes auront leurs 3 sorties (sauf CM1/CM2 car sortie cyclo 
annulée). Il reste les sorties athlétisme pour toutes les classes fin juin et début juillet.  
- Cross : il a eu lieu cette année sur le stade d’Etuz en raison de la météo. 
 
DIVERS :  
La kermesse organisée par l’association Bouts d’ficelle le samedi 08 juin a été une 
réussite, l’équipe remercie toutes les personnes qui se sont investies. 
 
 

BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

 
- Etat de la coopérative au 20/06/2024 : 2013,50€ 
- Dépenses attendues : les transports pour les sorties USEP 
- Recettes attendues : la vente des photos de classe  
- Une vérification de la comptabilité 2023/2024 devra être faite en septembre par deux 
parents volontaires : Mme Chappuy et Mme Schouvey. 
 
 
 
 



PREVISION D’ORGANISATION POUR LA RENTREE 2024 au 20/06/2024 

 
Présentation des effectifs 

 

 
 
Présentation de la répartition prévue 

 
 
Cette répartition est votée à l’unanimité par le conseil d’école.  
 
- L’accueil des familles des futurs PS a été fait le vendredi 14 juin. 

 
- Les listes de fournitures sont proposées aux parents élus pour validation. Elles seront 
disponibles sur le blog avant les vacances. 
 
- La rentrée aura lieu le lundi 02 septembre. Tous les élèves rentrent le lundi 02 
septembre au matin. 
 
 
 

PROJET D’ECOLE 2023/2028 

 
- Présentation du Projet d’Ecole 2023/2028 : Ce projet est évalué tous les 5 ans. 
4 axes :  
→ Les apprentissages et le suivi des élèves, l’enseignement : amener les élèves à 
comprendre les mécanismes de l’attention et de la mémorisation (méthode ATOLE, 
méthode Leitner), développer l’usage du numérique. 
→ Le bien-être des élèves, le climat scolaire : régulation de conflits, utilisation des 
messages clairs, conseils d’élèves, classes flexibles… 
→ Les acteurs et le fonctionnement de l’école : travailler à améliorer les relations 
entre l’école, les agents communaux et la municipalité. 
→ L’école dans son environnement partenarial : travailler en cohésion avec les parents 
et le périscolaire. 
 
Le projet d’école est voté à l’unanimité par le conseil d’école. 
 
 
 
 



REPARTITION DES CREDITS MUNICIPAUX 2023 

 
-La dotation en crédits de fonctionnement est de 45€ par élève. 
La répartition prévue est la suivante : 
Par élève :  

Direction (dont papier reprographie)   6,00€ 
Elèves de Maternelle   39,00€ 
Elèves de CP     49,00€ 
Elèves de CE1    39,00€ 
Elèves de CE2-CM1-CM2   35,00€ 

Soit une dépense prévue de 4643,00€ sur un crédit de 4635,00€. 
Situation au 20/06/2024 : 

 
 
Autres crédits : 
- Crédit pour les sorties scolaires (de 23€ par enfant). 
- Crédit RASED : 1€ par élève. 
- Crédit investissement : un achat de canapés et de visualiseurs est en cours, une 
demande a été faite aussi pour un cabanon afin de ranger le matériel de sport à 
l’élémentaire.  
 
 
 

BESOINS EN MATERIEL ET TRAVAUX, ENTRETIEN DES LOCAUX 

 
 
TRAVAUX EN MATERNELLE 
- Une nouvelle demande de rafraîchissement du bardage bois de la maternelle 
(notamment du cabanon) est effectuée. Cela devrait se faire durant l’été. 
- Un problème d’intimité aux toilettes pour les élèves dans les locaux de la maternelle 
est soulevé : la mairie réfléchit à un plan de travaux. 
- Les enseignantes de maternelle souhaitent un moyen de sonorisation des 
vidéoprojecteurs. 
- Un problème de clavier sur l’ordinateur de PS/MS est signalé. 
- Les ordinateurs de l’école ne possèdent plus de base antivirus. 
- L’ordinateur de la classe de GS/CP commence à donner des signes d’obsolescence. 
- Les enseignants souhaitent le déplacement du vidéoprojecteur du préfabriqué dans la 
salle de motricité. 
 
TRAVAUX A L’ELEMENTAIRE 
- Réparation d’un des haut-parleurs qui ne fonctionne plus dans la salle de classe des 
CM et le remplacement de l’ampoule du vidéoprojecteur est à prévoir. 
- Des néons de la classe de CM ne fonctionnent plus 
- Une tâche au plafond est présente dans la classe de CE/CM, la présence d’une fuite 
semble confirmée. 
- Mauvaise fermeture/ouverture des fenêtres dans les salles du bâtiment principal. 
 



MENAGE DES LOCAUX 
Les enseignants souhaitent être informés des dates de ménage des locaux afin 
d’organiser le rangement des classes. 
Une demande est faite aussi pour effectuer un ménage suite aux stages de réussite 
pendant les vacances afin de reprendre dans une classe propre. 
 
 

DIVERS 

 
-Elections des représentants des parents d’élèves au Conseil d’Ecole : 
Le conseil adopte à l’unanimité la décision de voter exclusivement par correspondance. 
Mme Vuillemin se propose de participer au comité électoral. 
 
 
AUTRES INFORMATIONS… 
- Les LSU du 2ème semestre seront en ligne à partir du 03 juillet. L’accès se fait par la 
plateforme EDUCONNECT. 
 
- Des stages de réussite auront lieu en août. 
 
- Les dates de réunions de rentrée seront communiquées aux familles en fin d’année. 
 
- Une nouvelle offre de Service Civique peut être proposée pour la rentrée. 
 
 
Le conseil d’école se termine à 20h30. 
 
 
 


